
Subject: Besser mit oder ohne
Posted by ohnehaar on Sun, 17 Jul 2011 20:01:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich bin neu hier und wie bei jedem Neuling gibt es Fragen über Fragen zu diesem Thema.

Bin Männlich 32. Ich habe noch Haare aufm Kopf, die aber weniger werden. Ich würde mich
per Norwood in Stufe 3-A einstufen.
Ich könnte also noch damit leben. Aber weniger dürfen es nicht mehr werden. Zumal ich mir
denke das der Schritt zum jetzigen Zeitpunkt nicht so sehr aufsehen erregen würden wie wenn
ich keine Haare mehr hätte und dann plötzlich wieder ganz viele.

Es kommen momentan täglich dumme sprüche wie "ich reiß dir die letzten Haare aus" oder
"bei Dir hilft auch kein Alpezin mehr" nicht sehr dolle die Sprüche. Das macht einen schon
runter zumal man ja selber weiß das es weniger wird. 

Deshalb bin ich jetzt am schauen wie es mit Haarteilen so aussieht. Hab auch schon ein
Gespräch hinter mir, ich war bei Dave Klingeberg. Aber seit dem Gespräch bin ich mir nicht
mehr ganz sicher ob ichs machen soll. Ich Liste mal die Punkte auf die mich noch abhalten den
Schritt zu machen.

1. Großer schock, als ich hörte, dass mit dem Haarteil auch die verbliebenen Haare weg
müssen. Das wäre nicht so schlimm vorne sind ja eh nicht mehr viele da aber hinten und oben
sind doch noch ein paar drauf. Wenn ich dieses HT dann nicht vertrage müsste ich ne Zeit lang
ohne Harre rum laufen. Wär nicht so toll aber was noch schlimmer ist, dass anscheinend diese
Haare durch das Abkleben nach einiger Zeit komplett ausgegen und nur noch ganz wenige bis
keine mehr wachsen werden. Schock. Was mach ich also in 3 Jahren wenn mir alles zu teuer wird
oder der Aufwand in keinem Verhältnis zum nutzen steht?

2. Mir wurden kosten pro Jahr von ca. 1500€ genannt. Wenn ich mich aber im Forum so
umsehe kommen da auch mal schnell gut über 3000€ zusammen. Das könnte ich Finanziell
nicht stemmen auch 1500€ sind eigentlich schon hart an der Grenze. Anfangs kommt für mich
nur ein Zweithaarspeialist in Frage. Man kann ja viel lesen aber das umsetzten ist bestimmt nicht
einfach. Bei mir sind es da ich aus Ulm komme gut über 100km nach München bis ich bei
einem Spezialisten bin. Also sehr weit wenn man alle 3-4 Wochen hin muss.

3. Wie steigen meine Chancen bei Frauen? Ich kann es momentan nicht einschätzen. Deshalb
wär mir ein Feedback von möglichst vielen usern sehr wichtig  

4. Farbunterschiede bei den HTs zum echthaar. Wie sieht es denn aus wenn man färbt? wird es
dann gleichmäßig oder kommt es auch hierbei zu unterschieden? Bestimmt da beide Haare
nicht geleich sind.

5. Sind die Haarteile bei DK eigentlich Echthaar? hatte vergessen zu fragen und welcher Machart
entsprechen diese? Ich war zuerst beim Termin bevor ich dieses Forum fand und kannte die
unterschiede noch nicht. Sollte jemand von euch Kunde von Dave sein, bitte bei mir melden. Ich

Page 1 of 14 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9969
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=19538&goto=208398#msg_208398
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=208398
https://www.alopezie.de/fud/index.php


denke hier können mir Aussagen/feedback mehr Sicherheit bei meiner Entscheidung geben.

6. Wenn ich wüsste das es danach besser aussieht wie jetzt würde ich die Sache sehr schnell
machen lassen. Aber da ist einfach noch das große Fragezeichen. Im Forum sind viele nicht so
sehr zufrieden. Vielen haben Probleme die ich momentan noch nicht habe dafür halt die
besagten anderen (blöde Komentare). 

7. Wem wird es auffallen. In meinem Betrieb ist mein Haar schon gelegentlich Thema. Ich denke
das wird dann jedem auffallen und wie wird dann darüber gesprochen? Eventuell noch mehr
Witze?

Ich stehe vor ein paar wichtigen Terminen Ende August und will die Leute die ich dann Treffe
(Ex-Freundin 3) und Geschäftliche Termine und ne Hochzeit von meiner besten Seite zeigen.
Also muss eigentlich eine Entscheidung her. Vor einer Untersuchung hab ich bisher abgesehen
weil mir die Haare bereits mit 21 ausgefallen sind. Ich denke die kommen nicht wieder da helfen
auch kein Fin. oder Mo. mehr

Wer von euch würde es wieder machen und wer nicht? Gründe wären sehr hilfreich

Was mich interessieren würde ob es viele Haarteil Träger gibt die super häppy sind und
deshalb auch nicht im Forum schreiben? Jemand der viel Ärger damit hat wird natürlich eher
hier online sein und demnach wird auch sein komment nicht sehr gut ausfallen.

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Goodbye_Hair! on Sun, 17 Jul 2011 23:46:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!
Vorweg eine Frage:
hast du meinen Beitrag "Ich trenne mich nach 20 Jahren von meinem Haarteil" gelesen?

Ich bin 46 und wenn ich die Uhr zurück drehen könnte, würde ich KEIN Haarteil mehr
tragen.
Gründe siehe mein Beitrag!

Aber eins ist sicher:
Ich hätte Fin und Minox genommen, um meinen damaligen Stand zu halten.#
MEIN Tipp ist daher:
Spar dir die tausende von Euro, mach die Haare ganz kurz und dann o.g. Mittelchen anwenden!
Wenn du einmal mit Haarteilen anfängst, gerätst du in eine Abhängigkeit, weil du zumindest
die geklebten Stellen rasiert hast.

Ich bin finanziell unabhängig, und trotzdem trenne ich mich nach über 20 Jahren von meinem
Haarersatz...
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Glaub mir,- aus Spaß mache ich das nicht und leicht fällt es mir sicher nicht, weil mich ALLE,
d.h. Freunde, Bekannte und hunderte von Kunden mit vollen Haaren kennen.

Und eins ist mal sicher:
Mit oder ohne Haare wirst du die gleichen Chancen haben. ENTSCHEIDEND ist NUR, wie
selbstsicher du damit umgehst!!

Du kannst mir auch mal eine Mail schreiben und ich nehme mir gerne die Zeit, mal mit dir zu
telefonieren. Ich gebe dir dann meine Nummer oder du mir gleich deine.
synkopus ät web.de

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Ruul on Mon, 18 Jul 2011 00:20:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hab nur positive Erfahrungen und hab sie in dem Thread beschrieben:

http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/19214/

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Bernd1233 on Mon, 18 Jul 2011 06:25:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

schliesse mich deiner Frage einfach mal an. Ich bin auch knapp über 30 und mir gehen die
Haare deutlich aus, habe aber auch noch einige auf dem Kopf und will sie nicht abrasieren
müssen.

Propecia oder so kommt mir wegen des möglichen libido-verlustes nicht in betracht; eine
Verweiblichung des männlichen Körpers auch nicht; daher keine MIttelchen dieser Art!

Ich bin sehr eitel, wie sicher viele hier, und leide auch unter dem weniger werdenden haar.

Ich habe zwar nicht festgestellt, dass meine chancen bei frauen in den letzten jahren durch das
weniger werdende haar abgenommen hätten, trotzdem ahne ich, dass es einen kleinen
optischen makel darstellt.

Bevor ich mit Toupet loslege, wollte ich jetzt mal Streuhaar probieren. Hat da jemand erfahung
mit?? Ich hab mittelblondes haar. Wie lang hält das? Sieht das gut aus? 
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Danke mal für eure meinung zu Streuhaar!

beste grüsse

bernd

Subject: INFO: diverse Antworten
Posted by semprecapelli on Mon, 18 Jul 2011 15:32:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lieber "ohnehaar",

Zu 1: Du könntest ein Haarsystem auch alternativ stellenweise im Eigenhaar befestigen, so dass
keine Rasur der gesamten Oberkopffläche notwendig wäre. Das ist sicherlich nicht ideal, aber
die einzige Alternative für all diejenigen, die Vorbehalte haben. Dein Studio sollte darüber
Bescheid wissen.

Zu 2: Alle 3 bis 4 Wochen zum Zweithaarstudio? Warum? Wofür? Wie viele Haarsysteme
bekommst Du für EUR 1500? Dieser Preis ist bereits an der Grenze? Dann lass' die Finger
davon.

zu 3: Frauen, die Männer mit vollem Haar mögen, werden Dich attraktiv finden. Frauen, die
Männer lieber mit wenig oder gar keinen Haaren mögen, werden Dich nicht attraktiv finden. Du
siehst, es ändert eigentlich rein gar nichts 

zu 4: Du solltest Dein Haarsystem nicht färben.

zu 5: Dein Studio wird Dir Echthaar sowie Kunsthaar anbieten können. Du solltest Dich aber der
Natürlichkeit zuliebe für Echthaar entscheiden.

zu 6: Das Feedback im Forum kann täuschen. Hier dürften einige viele Menschen sein, die
bisher noch gar nicht die persönlich bestmögliche Lösung für sich gefunden haben.

zu 7: Je größer und deutlicher der Unterschied mit Haar zu ohne Haar ist, desto eher wird es
unweigerlich auffallen. Es kommt darauf an, wie Du damit umgehen möchtest.

Unabhängig davon besteht grundsätzlich immer die Möglichkeit, den Übergang so
täuschend echt wie nur möglich zu gestalten, aber das wird höchstwahrscheinlich Dein Studio
nicht bieten bzw. Du müsstest Dich alternativ mit der Thematik "Zweithaar" selber mehr
auseinandersetzen.

Gruß
sempre capelli-Team
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Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Mona on Mon, 18 Jul 2011 16:02:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ohnehaar

Zitat:...Vor einer Untersuchung hab ich bisher abgesehen weil mir die Haare bereits mit 21
ausgefallen sind. Ich denke die kommen nicht wieder da helfen auch kein Fin. oder Mo. mehr...

Das würde ich an deiner Stelle trotzdem abklären lassen - was ist denn, wenn du mit einem
Haarersatz gar nicht glücklich wirst? Abgesehen davon zeigen Finasterid und/oder Minoxidil
deutliche Verbesserungen bei vielen Betroffenen. Und sollte es keine Verbesserungen geben,
dann hast du zumindest sehr gute Chancen, deinen Status mit einem vernünftigen Regimen
halten zu können. Hier mal ein bisschen Lesestoff dazu:

Erfolgsberichte

Zitat:...Was mich interessieren würde ob es viele Haarteil Träger gibt die super häppy sind
und deshalb auch nicht im Forum schreiben...

Interessante Frage! Wer soll dir denn bitte sagen können, wer NICHT hier ist? 
Ich denke mal, es gibt bei denen, die sich nicht im Internet tummeln, einen eben solchen
Querschnitt an Zufriedenheit/Unzufriedenheit, wie es sich hier im Forum auch darstellt. Die
Menschen ohne I-Net haben wohl die gleichen Unsicherheiten, haben die gleichen Sorgen, die
gleichen Ängste zu bewältigen. UND: Sie stehen wohl vor der gleichen Entscheidung, wie du
auch gerade.

Und genau da sehe ich das eigentliche Problem auf dich zukommen: Haarersatz probieren - oder
eben nicht. Du wirst zunächst deine Entscheidung treffen müssen, andernfalls kann man
schwerlich die ganzen Wenns und Abers bewältigt bekommen, denn es gibt für Alles und
Jedes eine Pro- und eine Kontra-Liste. Bei Haarersatz gestaltet es sich nochmal schwerer, denn
wenn dir hier jemand etwas für ihn Negatives berichtet, dann muss das für dich gar nicht in
der Art zum Tragen kommen - es ist alles sozusagen "benutzerorientiert". 

Ich würde dir raten, zunächst über JA, oder NEIN nachzudenken. Hast du dich entschieden,
kannst du näher ins Detail gehen und das ganze Drumherum planen - auch den Übergang,
damit dein Umfeld nicht zu sehr ins Staunen gerät.

Es gibt so ziemlich für jeden Typ/jedes Gesicht eine optimale Haarersatzlösung, das kannst
du als Grundlage für deine Überlegungen nehmen.

Viele Grüße, Mona
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Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by ohnehaar on Mon, 18 Jul 2011 19:28:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

erstmal vielen Dank für eure Antworten. Wie ich es auch erwartet habe kommen sehr
unterschiedliche reaktionen bezüglich meiner Fragen. Ich finds gut, wenn Ihr eure Meinung mit
einbringt. Wer hat noch gut bzw. schlechte Erfahrungen gemacht?

LG

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Ruul on Tue, 19 Jul 2011 05:41:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie gesagt ich bin sehr zufrieden damit und hab nur positive Erfahrungen gemacht. Im engen
Freundeskreiss bin ich total offen, Fremden gegenüber aber nicht. 

Ich fühl mich wohl damit

Btw.: die beiden Typen sind wirklich der hammer, ich finde es toll wie offen die mit ihren
Haarteilen umgehen. Ich könnte das nicht so einfach, aber ich bin auch noch ziemlich jung. 

http://www.network54.com/Forum/241571/thread/1310998992/last-1311035593/Korean+FullCap+
on+and+off+pics Wobei ich finde er sieht mit Haaren um einiges sympatischer aus.

Dem seine Geschichte wird Goodbye_Hair! interessieren, weil der auch ne zeitlang kein Haareteil
trug: Awesome Typ, ich mag dem seine Einstellung total:

http://www.network54.com/Forum/241571/thread/1303453201/last-1303984607/OK+after+a+wee
k+as+a+slaphead.......

http://www.network54.com/Forum/241571/thread/1304868673/last-1305129885/Week+four+witho
ut+hair......the+saga+continues

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Frankie12345 on Tue, 19 Jul 2011 06:50:42 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich kann ja einiges nachvollziehen von dem was Du schreibst, anderes dagegen nicht. 
Z.B. mit den restliche Haaren. Wenn Du 32 Jahre alt bist und die Haare bis jetzt ausgefallen sind,
werden sie auch weiterhin ausfallen. Was schockiert Dich also an der Tatsache, im Zuge einer
Befestigung bzw. Verklebung des Haarteils, die restlichen Haare zu rasieren. Viel zu rasieren wird
da doch eh nicht sein oder ?
Wenn es viel waere, brauchst Du auch kein Haarteil.
Und wie die Frauenwelt reagiert wirst Du sehen, wenn Du ein Haarteil traegst. Bei mir ist es
durchweg positiv.
Ich glaube, Du musst Dich erstmal mit dem Gedanken eines Haarteils anfreunden, dieser Weg
hat bei mir auch einige Zeit gedauert.
Mittlerweile weiss jeder meiner Bekannten vom Haarteil und es ist auch kein Problem, warum
auch ? Ich frage ja auch nicht gross nach bei Silikon-T...en oder Fettabsaugung.
Zu den Kosten: bei mir sind es nach jetziger Kalkulation ca. 700-800 Euro im Jahr. Ich verklebe
selber und das Einschneiden beim Figaro kostet mich keine 20 Euro. Das war"s.
Schoenen Tag noch !
Frankie

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by ohnehaar on Tue, 19 Jul 2011 19:38:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi Frankie,

Danke für deine Antwort. Freut mich das es doch ein paar Leute gibt die es gut finden ein HT zu
tragen. Bei mir sind die Haare halt vorne sehr Licht und sonst ist alles halt noch so das es gerade
noch geht (für mein empfinden) aber wehe ich geh ins Wasser oder es kommt ein Windstoß.
Aber wem erzähl ich das ... 

Ich finds gut das Ihr so erhlich seid. ich wüsste nicht ob ich es allen erzählenwürde aber
wenn es so auffällt weil es nicht echt wirkt kann man es halt nicht vermeiden.

Mit Base cab werde ich so zwischen 24 und 26 geschätzt ohne oft schon auf über 30. Wer will
schon Älter aussehen als er ist? 

Ich bin halt doch zu eitel um das zu akzeptieren. Demnach wär es für mich dann umso
schlimmer wenn's total daneben geht mit dem HT.

Grüße

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Ruul on Tue, 19 Jul 2011 19:52:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ohnehaar lese dich mal bitte im Forum ein, kommt mir so vor als hätteste nur die letzten 10
Threads angeschaut^^ 

Naja so offen bin ich net, meine engen Freunde sind für mich wie Familie und die dürfen das
wissen, der Rest weiss davon nix. Sprich vor meiner Family verberg ich nix, Fremden oder nur
Bekannten gehts aber nix an.
Es wirkt echt und das behauptet auch keiner, dass ist nicht echt wirkt. Ich weiss gar net warum du
denkst viele sind net zufrieden. Ein Grossteil der Träger hier im Forum ist zufrieden, das
Problem, das manche haben ist nicht das Aussehen, sondern die Tatsache, dass man Haare
trägt, anstatt eigene Haare zu haben und das ist nur Kopfkino und das muss jeder mit sich
selber vereinbaren. 

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by daytrader on Mon, 01 Aug 2011 11:29:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Trage nun seit über 2 Jahren CS. Ich sehe dadurch ganz anders aus, als mit schütteren Haar,
zum Schluß hatte ich nur noch 3mm Schnitt. 

Jetzt mit vollem Haar sehe ich richtig gut aus. Klar hat man auch durch selbstbewußtes
Auftreten Erfolg bei Frauen. Mittlerweile kommen aber die Frauen in den Clubs zu mir und nicht
andersrum. Auch sehe ich 10 Jahre jünger aus als vorher. Ich bin fast 35 und werde in der
Regel auf 26-29 geschätzt...vorher auf 35-37 

In Discos werde ich zum Teil noch von 18 jährigen angebaggert...nicht das das mein Ziel ist,
aber grundsätzlich mag ich junge knackige Frauen doch lieber als ältere 

Kurz gesagt...solange ich es mir leisten kann werde ich nie wieder ohne rumlaufen.

11 Jahre Propecia/Proscar haben nicht geholfen (eventl. den Vorgang verlangsamt), ebenso die
letzten 2 Jahre Minox nicht. Der ganze Aufwand mit der Ernährung (Lachsöl, Bockshornklee
etc.) war auch für die Katz. Kinder kann ich derzeit wegen Spermienqualität nicht bekommen
(arbeiten seit fast 2 Jahren dran)...inwieweit daß ohne 11 Jahre Fin eventl. anders wäre kann
ich nicht sagen....

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by ohnehaar on Mon, 01 Aug 2011 12:04:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Daytrader,

Ich war gestern beim zweiten Anbieter. Die Preise die mir hier genannt wurden gehen aber noch
höher hinaus als ich bisher annahm. Ein Jahr kostest mit Contaktskin 12 mal 300 Euro plus 12
mal ca. 80 fürs einarbeiten. Pflegemittel kommen dann noch extra. Soviel hat nichtmal mein
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Auto gekostet  
Das kann ich mir mit meinem Gehalt beim besten Willen nicht leisten. 

Für mich würde nur ein nicht spürbares System wie dieses in Frage kommen. 

Ich bin Dir sehr dankbar über Dein Feedback. Wie sieht es mit rückwärts Frisuren aus? Laut
Aussage geht das nur die ersten paar Tage dann nicht mehr. Weil sich der Kleber lösen soll. Ich
wollte immer eine Frisur bei dem man den Stirnhaar Ansatz sehen kann. Aber das würde dies
ausschliesen. Auf der Homepage des Herstellers wird hierfür Werbung gemacht aber das ist
bestimmt immer der Idealfall also kurz nach dem verkleben und nicht nach 4 Wochen ?

Hat es bisher jemand bei Dir bemerkt?

Grüße

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Daywalker on Mon, 01 Aug 2011 12:48:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich verstehe das nicht. Anstatt soviel Geld dafür auszugeben, lass ich doch lieber eine
Haartranplantation machen ?

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Goodbye_Hair! on Mon, 01 Aug 2011 13:35:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eins ist mal klar:
Es mag sein, dass die eine oder andere Frau nur aufs Aussehen schaut, aber willst du eine SO
oberflächliche Frau??

Klar, wir Typen schauen doch auch eher mal nach einer schlanken, sexy Frau mit dicken T..., weil
sie unsere ersten Triebe anspricht, aber auf den 2. Blick sind doch die Kleinigkeiten egal. Große
Brüste, kleine Brüste, lange Haare kurze Haare...
Wenn es passt zwischen zwei Menschen passt es.
Schau meine Freundin: Sie findet Glatzen eigentlich scheiße, aber mich liebt sie ohne Ende,
weil ich so bin, wie ich eben bin...

Und DAS ist das Entscheidende!

Die tollste Frisur nutzt dir nichts, wenn du kein Selbstbewusstsein hast!

Und das kann man zwar mit dem Wohlfühl-Faktor Haare kaschieren, aber WAHRES
Selbstbewusstsein kommt von innen!
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Subject: INFO: CS Kosten, alternative Kosten
Posted by semprecapelli on Mon, 01 Aug 2011 13:52:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ohnehaar schrieb am Mon, 01 August 2011 14:04Ich war gestern beim zweiten Anbieter. Die
Preise die mir hier genannt wurden gehen aber noch höher hinaus als ich bisher annahm. Ein
Jahr kostest mit Contaktskin 12 mal 300 Euro plus 12 mal ca. 80 fürs einarbeiten. Pflegemittel
kommen dann noch extra. Soviel hat nichtmal mein Auto gekostet

1x CS kostet EUR 300. 6x CS kosten EUR 1200. 12x CS kosten EUR 2000. Jeweils zzgl.
Servicegebühren. Wenn der Händler Dir andere Zahlen genannt hat, tja dann...

ohnehaar schrieb am Mon, 01 August 2011 14:04Für mich würde nur ein nicht spürbares
System wie dieses in Frage kommen.

Wie bereits an der einen und anderen Stell zuvor erwähnt, ist das im Grunde gar kein Problem:
2x French Lace pro Jahr oder 4x Swiss Lace pro Jahr zu jeweils rund EUR 300 und schon hast
Du äußerst natürliche Haarsysteme.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: CS Kosten, alternative Kosten
Posted by ohnehaar on Mon, 01 Aug 2011 14:27:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi semprecapelli Team,

Ich habe mir das Swiss Lace bei ihm zeigen lassen. Das war relativ dick, also wenn man die
Haare richtig zurück kämmt ist das Lace sehr deutlich zu sehen. Somit würde ich sagen das
es zwar robust ist aber demnach auch nicht mehr unsichtbar wie ein haarteil z.b. von CS. Ich
glaube da einfach den Aussagen der Herrschaften mal. Obs stimmt weiß ich nicht aber er hat es
mir zumindest sehr plausiebel erläutert. 

Grüße

Subject: INFO: echtes Swiss Lace
Posted by semprecapelli on Mon, 01 Aug 2011 14:34:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ohnehaar schrieb am Mon, 01 August 2011 16:27Ich habe mir das Swiss Lace bei ihm zeigen
lassen. Das war relativ dick, also wenn man die Haare richtig zurück kämmt ist das Lace sehr
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deutlich zu sehen. Somit würde ich sagen das es zwar robust ist aber demnach auch nicht mehr
unsichtbar wie ein haarteil z.b. von CS. Ich glaube da einfach den Aussagen der Herrschaften
mal. Obs stimmt weiß ich nicht aber er hat es mir zumindest sehr plausiebel erläutert.

Nein, dann hat er Dir definitiv kein echtes Swiss Lace Haarsystem gezeigt! Ein echtes Swiss Lace
Haarsystem hättest Du ihm vermutlich aus den Händen gerissen und nicht mehr hergeben
wollen!

Wir fragen uns immer häufiger, warum derartige Falschinformationen vor allem von jenen
Fachleuten überhaupt erst in Umlauf gebracht werden, die es besser wissen sollten bzw.
müssen.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Ruul on Mon, 01 Aug 2011 18:30:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Goodbye_Hair! schrieb am Mon, 01 August 2011 15:35

Klar, wir Typen schauen doch auch eher mal nach einer schlanken, sexy Frau mit dicken T..., weil
sie unsere ersten Triebe anspricht, aber auf den 2. Blick sind doch die Kleinigkeiten egal. Große
Brüste, kleine Brüste, lange Haare kurze Haare...
Wenn es passt zwischen zwei Menschen passt es.
Schau meine Freundin: Sie findet Glatzen eigentlich scheiße, 

Hehe
jo, meine Freundin ist ein Haarfetischist lol, die weiss ja dass meine net echt sind, aber sie will,
dass ich meine Haare immer immer immer länger mache, ich schau mittlerweile schon fast wie
son Surferboy aus lol

Sie liebte mich auch mit Glatze, aber Haare gefallen ihr schon mehr.

Jeder Mensch ist Oberflächlich, aber meistens nur zu einem bestimmten Grad und dann kommt
halt der Charakter, welcher um einiges mehr zählt.

Guti schrieb am Mon, 01 August 2011 14:48Ich verstehe das nicht. Anstatt soviel Geld dafür
auszugeben, lass ich doch lieber eine Haartranplantation machen ?

^^ Wie willst du aus einem Norwood 4-5 Kandidaten einen Norwood 1-2 machen. Soviel Donor
habe ich niemals und wenns scheisse wird ist das Geld futsch und man muss 1 Jahr warten bis
das Ergebnis da ist  Desweiteren ist das nur eine vergegaukelte Dichte, die in manchen
Lichtverhältnissen geil und in manchen total grottig ist.
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Dazu kommt, dass man dann auf Fin angewiesen ist, was ich aber kategorisch ausschliesse, da
ich regelmässigen Sex habe.

Ich bin ein "ganz oder gar nicht" Mensch. Entweder komplett volles Haar oder Glatze. Ich mache
keine Zwischendinger und solche Erwartungen hätte ich von einer Transplantation und das kann
aber keine erfüllen.

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by ohnehaar on Mon, 01 Aug 2011 18:50:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, ich denk du bringst es genau auf den Punkt. Jemanden kennenlernen mit wenigen Haaren ist
schwerer als mit ner Löwenmähne da kann mir einer sagen was er will. 

Meine letzte Freundin mochte mich auch wie ich bin. Aber Anmerkungen wie, lass Dir mal deine
abaste anders schneiden, ist schon immer ein klapps auf den Hinterkopf gewesen. Was soll man
schneiden wo nix mehr ist?

Da es zu teuer ist und ich es selber sicher nicht hinbekommen werde, muss ich es wohl so
hinnehmen.

Ich denke ich werd mich damit abfinden müssen, dass es einfach so ist wie es ist.

Gruß

Subject: INFO: Zweithaar 1x ernsthaft Ausprobieren oder gleich für immer zu den
Akten legen
Posted by semprecapelli on Tue, 02 Aug 2011 06:45:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ohnehaar schrieb am Mon, 01 August 2011 20:50Da es zu teuer ist

ohnehaar schrieb am Sun, 17 July 2011 22:01auch 1500€ sind eigentlich schon hart an der
Grenze.

Wenn Du laut Deiner eigenen Aussagen ein Budget von knapp EUR 1500 pro Jahr realisieren
könntest, dann ist eine Zweithaarlösung definitiv nicht zu teuer, weil die Grundkosten für 2
natürliche Haarsysteme schon ab rund EUR 600 beginnen können.

ohnehaar schrieb am Mon, 01 August 2011 20:50und ich es selber sicher nicht hinbekommen
werde, muss ich es wohl so hinnehmen.
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Bei allem nötigen Respekt, wie kannst Du etwas wissen, das Du nicht zumindest einmal
ernsthaft ausprobiert hast?

Hand auf's Herz: Was spricht konkret dagegen, dass Du Dir einmal ein natürliches Haarsystem
aus French Lace für rund EUR 300 anfertigen lässt und später in Ruhe Schritt für Schritt
übst damit im Alltag zurechtzukommen?

Das Schlimmste, was passieren kann, wäre, dass Du in Deinem speziellen Fall wirklich
herausfindest, dass Zweithaar keine akzeptable Lösung für Dich in Deinem Alltag ist. Aber
dann weißt Du es tatsächlich, weil Du es zuvor bestmöglich probiert hast!

Gut gemeinter Rat: Gib' Dir einen Ruck! Ansonsten verfolgt Dich das Thema und Du wirst immer
wieder von vorne anfangen und Dich im Kreis drehen.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Faceman on Mon, 22 Aug 2011 11:16:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,
nach langer Zeit besuche ich mal wieder dieses Forum und möchte auch kurz Stellung nehmen:
Seit 2008 trage ich nun ein HT und bin bis heute sehr zufrieder mit meiner Entscheidung! Ich
habe 5 Haartransplantationen hinter mir und würde niemanden mehr zu einer Haar-OP raten.
Natürlich war auch ich am Anfang besorgt darüber meine restlichen Eigenhaare vom Kopf zu
rassieren und auch die ganze Prozedur zu "lernen" mit dem Verkleben und Reinigen etc. hat
seine Zeit gedauert. Heute trage ich ca. 1 Woche ein (SwissLace) HT und wechsel dann auf mein
2 HT für die nächste Woche. In dieser Zeit kann ich mein 1 HT waschen und pflegen und "es"
"erholt" sich dann in der Woche. Ich trage mein HT auch nachts, gehe regelmässig schwimmen
und sogar in die Sauna, alles kein Problem! Ich kann meine HT so ca. ein halbes Jahr oder sagar
mal länger trangen und kaufe meine neuen HT und Klebestreifen über einen Anbieter in den
Niederlanden sehr günstig ein. Die richtigen Pflegeprodukte kaufe ich in 1 Liter Flaschen über
ebay, so dass sich auch hier die Kosten in Grenzen halten. Ich mache alles in Eigenleistung und
das Ergebnis ist sehr gut! Die Resonanz bei den Frauen ist auch bisher positiv und ich werde vom
Alter immer deutlich jünger eingeschätzt. Ein Leben ohne HT kann ich mir zur Zeit nicht
vorstellen...... 
 

Subject: Aw: Besser mit oder ohne
Posted by Jango28 on Sat, 27 Aug 2011 10:51:26 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Hi Ohnehaar und an alle Forummitglieder,

das hier ist mein erster Beitrag obwohl ich schon lange mitlese.
Ich selber trage Contactskin und ich musste mich jetzt einfach zu deiner Frage äussern da ich
ziemlich genau das gleiche Problem wie du hatte.
Habe am Oberkopf noch moderat viele Haare aber derbste Geheimratsecken und eine sehr
schüttere Front. Also fast ne Halbglatze. Keine Lebensqualität mehr, keine Freude mehr und
Minderwertigkeitskomplexe und und und...

Ich denke das ein Haarteil zu tragen eben immer einschränkungen mitbringt gerade wenn man
ein Foliensystem haben will.
ABER: Durch das Contactskin habe ich wieder angefangen zu Leben! Und nicht mal meine
eigene Mutter hat bemerkt das ich ein Haarteil trage so echt sieht das aus!!
Wenn man es richtig pflegt und ordentlich verklebt kann man alles machen, Sport, feiern,
arbeiten, schwitzen usw.

Ausserdem habe ich einen sehr fairen und günstigen Zweithaarspezialisten, also ich glaube
billiger geht das über das Studio nicht mehr. Und ich bin absoluter durchschnittsverdiener.

Und jetzt das Beste: Das Studio würde vielleicht für dich auch in Frage kommen, es ist in
Memmingen , ca 40- 50 km von dir entfernt.
Man klebt dir das Haarteil so oft du willst kostenlos nach nur der richtige Service mit neu
schneiden peeling usw. kostet 50- 60 Euro.
Ausserdem kann man das Haarteil schritt für schritt anpassen, immer bisschen mehr Haare. 
Der hat verschiedene Sachen im Angeot aber mir hat CS am besten gefallen und ich komme
super damit zurecht.
Also falls du noch fragen hast und du es dir anschauen willst melde dich dann sag ich dir wie das
Studio heisst.
Gruss Jango
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